



住宅型有料老人ホーム
コンサルテ新緑苑

コンサルテ 1月号

新緑苑便り

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、本年の干支は「午（うま）」でございます。
午年は、前を向いて力強く進む年、また仲間と息を合わせて走る年とも言われております。コンサルテ新緑苑におきましても、ご入居者様一人ひとりの歩みに寄り添い、ご家族様・関係者の皆様・地域の皆様としっかりと歩調を合わせながら、同じ方向を見据えて進んでいきたいと考えております。

変化の多い時代だからこそ、しっかりと足元を見つめ、必要な挑戦を恐れず、着実に前進する一年にしていきたいと思います。

本年も、ご入居者様が安心して「自分らしい毎日」を過ごしていただけるよう、職員一同誠心誠意努めてまいります。
皆様にとって、健やかで実り多き一年となりますことを心よりお祈り申し上げます。



令和八年 元旦
住宅型有料老人ホームコンサルテ新緑苑
施設長 田村泰憲

お餅つき大会

12/26に毎年恒例のお餅つき大会を開催しました！
施設で蒸したもち米を、
皆様に力強くついていただきました(*^^*)



12/25にクリスマス会でビンゴ大会を開催♪
また、サンタやトナカイなどの仮装をした職員との
撮影会も行いました！
皆様、とても素敵な笑顔を見せて下さり、
クリスマスの雰囲気味わっていただけたのではない
かと思います(#^^#)



クリスマス会



コンソルテ新緑苑のInstagramとブログです。
是非ご覧ください♪

Instagram

ブログ



【日用品販売会のお知らせ】

次回の開催は
1/28(水) 14:00~となっております。
ご家族様も是非ご参加ください。